

Télérama Sortir
Mercredi 28 février 2024

L'Enfant brûlé

De Stig Dagerman, mise en scène de Noémie Ksicova.
Durée: 2h15. Jusqu'au 17 mars, 20h (du mar. au sam.), 15h (dim.), Odéon – Théâtre de l'Europe aux Ateliers Berthier, 8, bd Berthier, 17^e, 01 44 85 40 40. (8-36€).

TTT Théâtre qui retourne, jette le trouble, laisse des traces, que cet *Enfant brûlé* signé Noémie Ksicova.



L'Enfant brûlé Jusqu'au 17 mars, aux Ateliers Berthier.

La metteuse en scène s'empare du roman de Stig Dagerman (1923-1954), ici remanié pour mieux transmettre la sombre substance de son propos. L'enfant brûlé, c'est Bengt, 20 ans. Comme dans le livre, le spectacle commence le jour de l'enterrement de sa mère, dont la disparition semble insurmontable pour le jeune homme. Dans une ambiance bien souvent morose, imprégnée de faux-semblants, le mépris, les silences, les soupçons, les jalousies pèsent. Aux côtés de Bengt, Knut (Vincent Dissez), Gun et Bérit tentent de cohabiter. Saluons d'ailleurs les quatre interprètes, le jeune Théo Oliveira Machado en tête, impeccablement dirigés. Ce dernier épate dans la peau de Bengt, personnage convoquant notre part la plus sombre.

